
日 時

場 所

第１０５回経営協議会議事録

平成３０年１２月１９日（水）１１時００分～１１時５５分

特別会議室

出 席 者 （学外委員）

荒井委員、岩波委員、白井委員、髙村委員、竹岡委員、長友委員、野々村委員、

森口委員

（学内委員）

福田学長、中野理事、田中理事、木野理事、川中理事、新情報理工学域長、

田野情報理工学研究科長

（オブザーバー）

由良副学長、阿部副学長、渡邊副学長、椿副学長、松山監事、名取監事

第１０３回臨時経営協議会議事録報告承認

第１０４回経営協議会議事録報告承認

議 題

□審議事項

１．給与法の改正に伴う本学職員給与規程等の改正について (資料①-1 ～ 9)

２．平成３０年度学内補正予算（第１次）について（案） (資料②)

□報告事項

１．平成２９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について (資料③-1 ～ 4)

２．電気通信大学（ＵＥＣ）基金について (資料④)

議 題

審議事項１ 給与法の改正に伴う本学職員給与規程等の改正について

川中理事から、一般職の国家公務員の給与に関する法律等が改正されたことから、こ

れに準拠し、必要な関連規程等の一部改正を行いたい旨説明があり、これを了承した。

審議事項２ 平成３０年度学内補正予算（第１次）について（案）

川中理事から、平成３０年度学内補正予算（第１次）の編成案について説明があり、

これを了承した。

出された意見は次のとおり。

(岩波委員) 自己収入のところで、休学者の増加等により授業料収入が減と書いてあります。その休

学者が何人ぐらいで、前年より増えているのかなど、休学者がでる理由等を精査している

か、教えていただきたい。

(田中理事) 休学者の精査は行っており、健康上の理由等で休学する者が増えていることから メン

タルのサポートということで、保健医を含めて、学生支援センターで該当学生を見つけて、

どのようにケアしていくかを検討し、現在体制の見直しをしているところです。



（岩波委員）休学理由には健康上の理由等いろいろとあるが、中には大学が対応しなくてはならない

ものも含まれていると考えるべき。

（森口委員）最近の学生のメンタルの弱さについては各大学とも検討しているので、大学間の横の情

報を大事にされたい。また、家計急変などに対するサポート体制については有効に活用さ

れるよう検討いただきたい。

（福田学長）学生が大学で教育を受けて成長していく過程で、大学が関心を持ってきっちりサポート

していく体制をどのように整えるかについては、教育担当理事、学域長、学生支援センタ

ー長等と今後相談していきたい。

報告事項１ 平成２９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

田中理事から、平成２９年度に係る業務の実績に関する評価の結果が国立大学法人評

価委員会委員長から提示され、全ての項目において「中期計画の達成に向けて順調に進

んでいる」との評価内容であった旨報告があった。

報告事項２ 電気通信大学（ＵＥＣ）基金について

木野理事から、平成３０年１２月１７日現在の寄附状況について報告があった。

（閉会１１時５５分）

［配付資料］

①-1．給与法の改正に伴う本学職員給与規程等の改正について（案）

①-2．給与法の改正に伴う本学職員給与規程等の改正の概要について

①-3．国立大学法人電気通信大学職員給与規程の一部改正（案）

①-4．国立大学法人電気通信大学職員育児休業等規程の一部改正（案）

①-5．国立大学法人電気通信大学職員の初任給、昇格、昇給等に関する細則の一部改正（案）

①-6．国立大学法人電気通信大学本給の調整額支給細則の一部改正（案）

①-7．国立大学法人電気通信大学初任給調整手当支給細則の一部改正（案）

①-8．国立大学法人電気通信大学期末手当及び勤勉手当支給細則の一部改正（案）

①-9．国立大学法人電気通信大学再雇用職員就業規則の一部改正（案）

②．平成３０年度学内補正予算（第１次）について（案）

③-1．平成２９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（通知）

③-2．平成２９年度に係る業務の実績に関する評価結果

③-3．国立大学法人・大学共同利用機関法人の平成 29 年度に係る業務の実績に関する評価につ

いて（所見）

③-4．国立大学法人等の平成２９年度評価結果について

④．電気通信大学（ＵＥＣ）基金の状況）


